

S 1 淀川区のユニ〜クな…

このコーナーでは、淀川区役所の特色ある取組をご紹介します。

1. いろんな本との出会い 絵本展「ものがたりのちから」

2月23日(日)区役所5階で、[絵本展「ものがたりのちから」](#)を開催しました。

今回で4年目となる絵本展。約60名のボランティアスタッフが企画から当日の運営まで関わり、約320名の方にご来場いただきました。

特別ゲストとして参加してくれた[セレッソ大阪サッカースクールコーチの齋藤竜さん](#)は絵本「ケン太のこと」を読んでくださいました。齋藤コーチの優しい読み語りを聞いて、会場は大きな拍手に包まれました。

会場には、ボランティアが選んだおすすめの絵本、約300冊が。子どもたちは「どれ



を読もうかな〜」とワクワクいっぱい。

木川南小・西中島小生涯学習ルームの人形劇では、淀川区に古くから伝わる「さいの木神社ものがたり」を小学生が上演し、そのほか絵本作家長谷川義史さんの絵物語や読み語りボランティアによる大型絵本や紙芝居、パネルシアターなど、計11グループの舞台発表が行われました。

来場いただいた方からは多くの感想をいただきました。「たくさんの絵本、普段見られない本もあって楽しかった。」「子どもたちが喜んでいたので良かった。小学生たち、すごい!!」「齋藤コーチにも会えて、サッカーをしている子どもにとっても、とても貴重な一日になりました。」お越しいただいた皆さん、本当にありがとうございました。



2. セレッソ区民優待デーで ハイタッチ 252回!

3月18日長居スタジアムで、アジアチャンピオンズリーグ第3戦ブリーラム・ユナイテッド(タイ)との試合が開催されました! セレッソ大阪は大阪市の市民球団ということで、優待価格で観戦できる淀川区民優待デーを共催で開催しました。チケット受付では、



夢ちゃんも参戦! 今回は、ハイタッチ100回をめざしてとっても頑張った夢ちゃん。偶然出会った元日本代表の都並さんともハイタッチ♪たくさんのサポーターとタッチを重ね、最後は252回のハイタッチを達成しました! 試合結果は前回W杯MVPの新加入フォルラン選手の初ゴールなどで、見事セレッソ大阪が4-0で勝利しました。

